
里约全阵容王者集结
重回奥运会巅峰赛场

    上海乐队学院成立之前， 国内

职业交响乐团需要做的是 “人才引
进”，但现在，上海用全球资源培养本

土人才， 甚至包括罗畅这类海外留
学乐手回国发展也已成趋势———人

才培养，已经开始良性循环。

与此同时，上海乐队学院创造

的“上海模式”，正影响着国内职业

乐队人才的培养。 而这套“造血模
式”也正被广为关注和复制，据悉，

这个模式已经南至广州，西北到兰
州，都被广泛借鉴。

“上海模式”的影响力甚至辐

射到南半球。 “墨尔本交响乐团也

曾特意过来调查了上海乐队学院
的建校情况，他们想跟他们那边的

音乐学院联动。 ”何大耿直言，在经

历了 5 年的高速成长之后，“第二
个五年，我们将在原来的成功经验

上进行更多探索，比如增加更多的
国内乐团的实践，让学生们更了解

中国职业乐团的需求。 此外，我们

还将探索‘联动机构体制’，争取未

来能让‘上海模式’更加丰富，让我
们的青年演奏员更有竞争力。 ”

朱渊
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大师们排队来上课
上海乐队学院成职业交响乐团“造血机”

“上海模式”远销海外手记记 者

    “燃爆了！ ”今天上午，电影《中国女排》“新一代女排”版预
告发布。继巩俐、黄渤、彭昱畅及郎平女儿白浪之后，又重磅官
宣里约奥运周期内中国女排队员真人出演。 朱婷、惠若琪、徐
云丽、丁霞、张常宁……冠军队员时隔三年，再次集结，重回奥
运巅峰赛场。

来真的 | 里约全阵容
ꆰMVP쫕룮믺ꆱ훬ꎬ3듎쫀뷧

죽듳주 MVPꎨퟮ폐볛횵쟲풱ꎩꎬ쫇

릫죏뗄쳬닅ꎻ뛓뎤믝죴ꎬ뻈쟲췦
쏼ꆢ놣헏돶즫ꎬ쫇뛓쓚늻뿉믲좱뗄

좫쏦쟲풱ꎻ뢱릥탬퓆샶ꎬ죽듎헷햽
냂퓋뗄쪵솦몷붫ꎬ욾돶짱죫뮯뗄삹

췸놻돆캪ꆰ쓏뎤돇ꆱꎻꆰ놩뿛뛾뒫ꆱ뚡

쾼ꎬ틆뚯벫뿬ꆢ놬랢솦뎬잿ꎬ틔돶웤
늻틢뗄ퟳ쫖뷸릥컅쏻ꎻ릥쫘좫쏦뗄

헅뎣쓾ꎬ늻싺 20쯪뻍틔훷릥짭럝
쓃쿂쫀뷧맚뻼ꎬ놻폾캪늻뿉킡뗄

업첳뫚십ꎻꆰ킡욻맻ꆱ풬탄ꭨꎬ짭룟
2.01쏗ꎬ쫇훐맺얮업쪷짏뗚튻룟ꎬ

룟뗣뿬쟲죧죫컞죋횮뺳ꎻꆰ짱벶ퟔ
평죋ꆱ쇖샲ꎬ돁컈첤쪵ꎬ싅쿖짱벶웋

뻈ꎬ쫇뛓폑뗄뚨탄취ꎻꆰ쳺뒸ꆱ쇵쿾
춮ꎬ뿛쟲솦솿벫듳ꎬퟷ캪얮업웦뇸

싅붨릦톫ꎻꆰ놱뎤돇ꆱ퇕쓝ꎬ짭룟폅
쫆쇮쯽뗄삹췸쿠떱돶즫ꎬ쫇쟲뛓뗄

뗚튻뗀럀쿟ꎻꆰ킡폮훦ꆱ릨쿨폮ꎬ쫇
컞싛잿릥ꆢ럀쫘ꎬ뮹쫇랢쟲ꎬ뚼쎻폐

쏷쿔뛌냥뗄좫쓜뷓펦ꎻꆰ퓂짱ꆱ캺쟯
퓂ꎨ姚迪 饰ꎩꎬ죽듎닎볓냂퓋뗄샏

붫ꎬ벫웤컈뚨뗄뛾뒫솪뷡좫뛓ꎬ쫇
뛓쓚뗄쇩믪죋컯ꆭꆭ튻헅헅퓙쫬

쾤늻맽뗄솳ꎬ쯦ퟅ쯽쏇튻튻놻색욽
듓믹닣톡돶ꎬ쯦ퟅ맃쓯쏇싵ퟅ뷃붡

뗄늽랥튻튻죫뎡ꎬ죋쏇쯆뫵폖놻듸

믘떽 2016쓪샯풼냂퓋믡훐냍듳햽

뗄뒫웦주뎡ꆣ뒫쟲ꆢ삹췸ꎬ웰쳸뿛

쟲ꎬ쫬쾤뗄뚯ퟷꆢ헱럜죋탄뗄쓅
몰ꎬ주뎡쿵퇌퓙웰ꎬ죈톪믘틤훘놻

뗣좼ꎬ뛔펢탛뗄뺴틢튲퓙듎돤펯
탄볤ꆣ

再重温 | 忍不住要哭
풤룦훐햹쿖뗄ꆰ훐냍듳햽ꆱꎬ쫇

훐맺얮업 2016쓪샯풼냂퓋믡좡쪤

뗄맘볼뷚뗣ꆣ2013쓪 4퓂ꎬ색욽퓙
듎돶죎훐맺얮업훷뷌솷ꎬ뛸듋쪱훐

맺얮업틑뷼 10 쓪폫쫀뷧맚뻼컞
풵ꆣ횴뷌맺볒뛓뫳ꎬ색욽훰붥붨솢

웰ꆰ듳맺볒뛓ꆱ훆뛈늢퓚좫맺톡

탂죋ꆣ2016쓪ꎬ색욽듸뛓뫳쫗듎돶
헷냂퓋ꎬ훐맺얮업쏦쇙훘훘삧쓑ꆣ

12죋훐ꎬ뷶 3죋펵폐냂퓋뺭퇩ꎻ뾪
주쎻뛠뻃ꎬ훐맺얮업틔 2쪤 3뢺뗄

킡ퟩ주돉벨쏣잿돶쿟ꎻ폖퓚 1/4뻶
주퓢폶뚫뗀훷냍컷ꎬ쫤쇋뻍횻쓜쳡

잰믘볒ꆣ떫쏦뛔 8쓪뛔헳냍컷얮업
18솬냜뗄뻞듳톹솦ꎬ얮업맃쓯쏇좴

뒴퓬쇋웦벣ꆣ쯽쏇퓚쿈쪧튻뻖뫳쓦
랭엌ꎬ놬샤햽쪤냍컷뛓ꎬ듋뫳튻

슷룟루쏍뷸ꎬ솬탸믷냜ퟔ벺퓸퓚킡
ퟩ주쫤맽뗄뛔쫖뫉삼뫍죻뛻캬퇇ꎬ

튻슷쓦쾮ꎬ쪱룴 12쓪퓙듎쓃쿂냂
퓋맚뻼ꆣ뛔폚훘탂돶퇝헢뛎뒫웦샺

돌ꎬ믝죴쮵ꎺꆰ믘쿫떱쪱컒쏇폐뛠

늻죝틗ꎬ쎿룶죋퓚훘탂뺭샺뫳ꎬ뚼

죌늻힡뿞쇋돶살ꆣꆱ

很爆发 | 朱婷对巩俐
돽쇋훐냍듳햽뒫웦퓙쿖ꎬ풤룦

훐ꎬ튲폐쫽듎탂튻듺얮업폫샏얮업

뗄뮭쏦쿠뮥붻횯ꆣ1979쓪샏얮업
헄훝통솷망뿠솷ꎬ솦솿솷쾰랢돶뗄

쮻뫰쓅몰ꎬ벰탂튻듺얮업벯훐통
솷ꎬ듓뒫쟲떽삹췸쎿룶쾸뷚뗄뗱

ퟁꆣ쟠쓪색욽ꎨ白浪 饰ꎩ폫훬죧

돶튻헞뗄듳솦뿛쟲ꎬ훖훖뛔뇈뚼죃
죋짮뿌쳥믡떽운늫ꆢ폀늻럅웺뗄얮

업뺫짱듓캴쿻쪧ꎬ랴뛸쯦ퟅ튻듺듺
얮업뗄럜뚷폺볓직맢ꆣ폫듋춬쪱ꎬ

풤룦튲릴샕돶탂튻듺얮업뿉낮뗄
쇭튻쏦ꆣ뛌욬ퟮ뫳ꎬ뷡쫸튻쳬뗄통

솷뫳ꎬ색욽ꎨ巩俐 饰ꎩ쮵ꆰ좥첸솵낮
냉ꆱꎬ얮업맃쓯쏇튻뫥뛸즢ꎬ죃듳볒

뾴떽퓚볨뿠통솷횮췢ꎬ탂튻듺얮업

짭짏폫쎿룶쓪쟡죋쿠쯆

뗄쟠뒺믮웃뗄튻쏦ꆣ
솽럖훓풤룦욬ꎬ폐색

욽헧톡뛓풱뗄폃탄ꎬ폐탂
샏얮업통솷뗄뿌뿠ꎬ폐주

뎡짏쓹预훘짺뗄죈톪ꎬ늻
맽ퟮ듳뗄뺪쾲살ퟔ훬ꎬ

퓚럜솦통솷훐ꎬ훬쮻뫰

ퟅ뛔색욽몰돶ꆰ돉캪쓣ꎡꆱ죃
죋쮲볤죈샡펯뿴ꆣ떫ꎬ색욽

늢쎻폐죏뿉낮붫뗄헢튻횾쿲ꎬ
쯽뛔훬폯훘탄뎤뗘뷌떼쮵ꎺꆰ쓣

쫇컒볻맽ퟮ냴뗄쟲풱ꆣ쓣늻폃돉캪

컒ꎬ쓣횻튪돉캪쓣ퟔ벺ꆣꆱ쯽맄샸뛓풱
쏇폂룒운늫ꎬ룼맄샸맃쓯쏇ힷ톰ퟔ

컒ꎬ믮돶헦컒ꆣ쯽쏇쫇캪맺돶헷뗄붫
쪿ꎬ떫춬퇹튲쫇펵폐룶탔뗄쟠뒺짙

얮ꎬ쯽쏇뿉뺴튲뿉낮ꆣ
2020쓪듳쓪돵튻ꎬ뗧펰ꆶ훐맺

얮업ꆷ퓙쿖죙튫ꆣ쫗쾯볇헟 孙佳音

上午首发
10:30

■

张
常
宁
在
影
片
中

■

新
一
代
中
国
女
排

■ 郎平（巩俐 饰）与
新一代女排 “MVP收
割机”朱婷

新一代女排队员
真人出演《中国女排》


